

Ein Dankeschön für die Helfer

General-
anzeiger
28.05.22



Schüler folgten dem Spendenaufruf

Die Schüler der „Freien Montessori Schule Schönebeck e.V.“ folgten dem Helferuf der „Tafel Schönebeck“. Die fröhliche Übergabe an die Tafel Mitarbeiter fand vor wenigen Tagen direkt auf dem Gelände der Schule statt. Von haltbaren Lebensmitteln bis hin zu Hygieneartikeln war alles dabei. Am selben Tag wurden die Waren auch gleich an die Tafel-Nutzer verteilt. „Dieses Engagement ist bemerkenswert“, so die Teamleiterin der Tafel im AWO Kreisverband Salzland e.V., Kerstin Henze, die die Spenden mit Mitarbeitern der Tafel Schönebeck entgegen nahm.

Foto: AWO